
令和５年度 第３回 よどがわワイガヤ推進委員会 議事要旨 

 

日時：令和５年 10月２日（月） 午後7時 00 分～午後 8時 30分 

場所： 

出席者： 

【委員（五十音順）】 

梅谷委員、櫻井委員、佐々木委員、土井委員、乃美委員、増田委員 

【事務局】 

（淀川区役所）大西政策企画課担当係長、岸本政策企画課担当係員 

（淀川区まちづくりセンター）井川氏、宮脇氏 

 

資料： 

・ 令和５年度第３回よどがわワイガヤ推進委員会 次第 

・ 10/2（月）開催 第 5回淀川河川敷十三エリア魅力向上協議会資料 

 

内容： 

１． 大阪・関西万博開催 500日前イベントについて 

（委員より質問） 

・ イベント運営等で委員が参加する必要はあるか？ 

→（区）運営は区役所で行うので、お手伝いをお願いすることはない。都合が合えばイベントに参加して

いただければと思っている。 

 

２． 淀川河川敷十三エリアにおける整備・運営事業者の決定について 

（区） 

・ 現段階では事業者の情報しかお伝えできない。具体的な提案内容等は決まり次第共有させてい

ただく。 

（委員より質問） 

・ 河川敷の事業者が決定したが、今後ワイガヤ委員会から何か意見を出せる機会はあるか？ 

→（区）事業者の提案内容による。 

・ 提案内容が公表されるのはいつごろか？ 

→（区）未定だが、そこまで時間はかからないものと思われる。 

・ 次回の委員会で事業者と顔合わせができればよいのでは。 

 

 

３． 泉大津市立図書館「シープラ」見学について 

（増田委員） 

・ シープラの館長である河瀬裕子（かわせ ゆうこ）館長にコンタクトを取り、開館日の朝 10～20

時までならいつでも問題ないとのことだった。 



・ 館内見学後、河瀬館長に話を聞く時間を設けていただければと思っている。 

・ 河瀬館長は様々な図書館の館長をされていた経歴のある方で、「地域貢献できる図書館の作り方」

という講演もされている。様々な方に声がけし、活発に活動を行っている方。 

→①11/18（土）15 時、②11/19（日）午前・午後で河瀬館長の日程調整を行い、委員さんに

連絡いただく。2,3 時間ほどお時間をいただけるかについても確認いただく。 

 

○見学したい内容について 

・ 館内の作りの経緯について 

・ HP にある“「○○してはいけない」をなるべく言わない図書館”をどのように作り上げているのか 

・ 多彩なイベントをどのように企画・運営しているのか 

・ シープラの「観光案内機能」とはどのようなものか 

・ 河瀬館長の人となりについて 

・ 河瀬館長がどの段階からシープラに関わっているのか 

 

４． その他 

○委員会の開催方法等について 

・ 今後は 2 か月に 1回のペースで、定期的に委員会を開催したい。 

・ 類設計室さんも積極的に委員会に参加したいとの申出があった。今後は声がけを行ってほしい。 

・ 参加メンバーが固定化しつつあるため、委員の追加募集や負担軽減のために役員を増やすなどを

検討してほしい。 

・ 次回は 12/5（火）の 19時から、類設計室さん等にも参加いただけるよう調整する。 

 

https://www.libraryfair.jp/forum/2021/212

